
 

Anfrage  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

10/SVV/0656 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Bootshaus Preußen-Kanu 

 Erstellungsdatum 18.08.2010 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgK Verf.:  
 
Mit dem Entwurf des Masterplanes für den Luftschiffhafen ist vorgesehen, das Bootshaus des Vereins 
Preußen-Kanu abzureißen. Dazu hat es in der Vergangenheit bereits immer wieder Diskussionen und 
Anfragen des Vereins an die Stadt gegeben, da dieses Gebäude für den Verein von großer Bedeutung 
ist. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie will die Stadt bei einem eventuellen Abriss des  Bootshauses von Preußen-Kanu ihrer 
Verantwortung gegenüber diesem Verein nachkommen? 
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


